
Ударная задача 
сентября:

'ТНАЯ

У л о ж и т ь  в со о р уж е н и я  22,8 тысячи
кубометров бетона

Бетонные заводы д о л ж н ы  в ы д а т ь  бетона;
Новинковский 13,1 тыс. куб.
Пахомовский 5,6 „  „
Шекснинский 4,1 „  „

Автомобилисты обязаны обесп ечить  перевозку бетона.
Ежесменно на линии должно бы ть не м е н е е  17 м аш ин
Задача стройуправлений принять весь бетон 

н уложить в сооружения.

4®л©вем :гру дом 
e n i i f  с

В. П. Рогозин при
шел на строитель
ство Волго-Балтий- 
ского водного пути 
совсем юношей.
Начал он здесь тру
довую деятельность 
со слесаря Вытегор- 
ского ремонтно-ме
ханического завода, 
а затем работал ме
хаником. Здесь он 
зарекомендовал се
бя пытливым расту
щим специалистом и 
был переведен ме
хаником Новинков- 
ского бетонного за
вода. И в новом ра
бочем коллективе 
Василий Петрович 
показал себя с хо
рошей стороны: на
стойчиво добивался 
того, чтобы механизмы завода были исправны, давали 
высокую выработку. Руководители Управления Волго- 
балтстроя и КПП заметили, что тов. Рогозин имеет не
плохие организаторские способности, что он принципиа
лен, трудолюбив и настойчив.

В 1961 году его назначили на руководство бетон
ным заводом и это доверие он оправдывает. Коллектив 
завода под его руководством успешно справляется с 
планом. Особенно высокопроизводительно работал за
вод в последние дни августа. Не малая заслуга в этом 
тов. Рогозина.

— Сейчас коллектив ставит задачу,—говорит он,— 
не снижать темпов, если будет обеспечен транспорт для 
перевозки бетона и строительные управления могут 
принять это количество бетона, то мы вместо 13,1 ты
сячи кубометров по плану в сентябре выдадим 15 ты
сяч кубометров.

Можно надеяться, что этот волевой человек с бес
покойным характером и его коллектив добьются нового 
трудового успеха.

П Р О Л Е ТА Р И И  В С Е Х  СТРАН , С О ЕД И Н Я Й ТЕС Ь !

СШ ИСШ неМ-
ВПЛГП-БДЛТА

Орган парткома, объединенного  постройкома, ко м итета  ВЛКСМ и Управления Волгобалтстроя
№ 19 Суббота, 8 сентября 1962 года Цена 1 коп.

Шексна готовится к перекрытию
С  НА ЧЕРЕПОВЕЦНОМ ГИДРОУЗЛЕК А Ж Д Ы М  

днем растет 
напряжение на строи
тельстве Череповецкого 
гидроузла. Приближает
ся срок перекрытия реки 
Шексны, а объемы работ 
по водоотводящему трак
ту остаются значитель
ными.

Особенно тяжелая об
становка сложилась на 
строительстве ГЭС, где 
до перекрытия необхо
димо уложить около 
восьми тысяч кубометров 
бетона в сложных кон
струкциях. На отводя
щем канале с отстава
нием от графика ведутся 
работы по креплению от
косов. Старший прораб 
тов. Красий до сих пор

Укладка бетона 
за август 

по стройуправлениям
Первая графа—план, вторая

—выполнение.
(в тысячах кубометров)

СУ-418 5,05 7,47
СУ-419 4,7 4,81
СУ-421 3,9 2,68
СУ-420 4,3 2,13

£ о р о ш и е  в з с т и с о  о т р о й к и

Передовики соревнования
Приказом № 168 от 6 августа Ми

нистерства транспортного строительст
ва в числе передовых коллективов 
строительно-монтажных организаций, 
промышленных предприятий Минтран- 
строя отмечены за выполнение плана 
и основных условий Всесоюзного со
циалистического соревнования за вто
рой квартал 1962 года коллективы на
шей стройки—строительное управле
ние № 418 и конторы энергоснабже
ния и связи.

Пожелаем же, дорогой читатель, пе
редовикам соревнования дальнейших 
успехов в выполнении социалистиче
ских обязательств.

К. АНТОНОВА.

ГОДОВОЙ-ДОСРОЧНО
Комсомольцы Новин- 

ковского бетонного за
вода на состоявшемся 
собрании активно обсу
дили вопрос о задачах 
комсомольцев завода по 
выполнению производст

венного плана.
Комсомольцы решили: 

годовой план выполнить 
досрочно—к 45-й годов
щине Октября. Следуй-

плохо организовал рабо
ты и не использует имею
щиеся возможности для 
усиления темпов работ. 
Бетонирование откосов 
ведется с отступлением 
от технических условий: 
бетон плохо прорабаты
вается и забетонивается.

Очень медленно изго
товляются армофермы 
для водослива ГЭС. На
чальнику арматурного 
двора тов. Гадзало необ
ходимо организо в а т ь 
круглосуточную работу 
по изготовлению армо- 
ферм, а начальнику Ж БК  
тов. Александровскому 
форсировать омоноличи- 
вание нижних поясов 
ферм с пропаркой. Ему 
же необходимо ускорить 
изготовление армоканала 
для бычков и устоев 
нижнего бьефа.

Старшему п р о р а б у  
Спецгидроэнергомон т а ж 
тов. Батаеву необходимо 
усилить работы по мон
тажу закладных частей 
верхнего бьефа, а прора
бу ГЭС тов. Суслову без 
задержки готовить бло
ки верхнего бьефа.

В этот ответственный 
период подготовки к пе
рекрытию Шексны все 
службы СУ-419 должны 
работать по строго раз
работанным графикам, не 
допуская срыва ни по 
одному объекту. Полнее 
использовать все резер
вы производства. Ни ми
нуты простоя—такова за
дача коллектива СУ-419 
в эти напряженные дни. 
Все ресурсы в дело!

М. ГУСИНСКИЙ,
главный технолог 

Управления Волгобалтстроя.

Говорят ударники коммунистического труда

Слово наше твердое
Члены нашего экипажа 

первыми проявили инициа
тиву на стройке организо
вать соревнование за пол
ное и рациональное исполь
зование техники, добиться 
годовой выработки экска
ватора 240 тысяч кубомет
ров. Слово наше твердое и 
мы боремся за то, чтобы 
его сдержать 

За смену с помощником 
Чемодановым на погрузке 
песка даем до 400 кубо-

Новинковского завода.

Соревнования по волейболу
На днях проходили со

ревнования футбольных 
команд поселка Новинки 
и Белоручейского лес
промхоза. Игра закон
чилась со счетом 6 : 4 в 
пользу новинковцев.

Затем состоя л а с ь

те примеру молодежи метров. Помощник трудит
ся с большим усердием.

Выполнение 
августовского 

плана по земле

встреча между футболи
стами поселка Новинки 
и Вытегорского тех- 
участка. На сей раз но- 
винковцы проиграли 
спортсменам техучастка. 
Счет 5 : 4.

Е. Ф А РБЕР.

Советы общежитий
В поселке Новинки состоялись собрания ра

бочих, проживающих в общежитиях №№ 12, 17, 
24, 26, 535. На собраниях избраны советы обще
житий. Постройкой СУ-421, местком управления 
механизации и воспитатель молодежных обще
житий тов. Игнатенко должны активизировать 
работу советов общежитий и красных уголков.

А. ШПАЛЕРОВ.

Заседание месткома
10 сентября в комби

нате Производствен!! Ы  X  
предприятий созывается 
заседание местного ко
митета по подведению 
итогов работы предприя

тий за август. Передо
вики соревнования бу
дут отмечены.

А. СИДОРОВ,
секретарь парторгани

зации КПП.

В вечернюю школу
Многие рабочие, не имеющие среднего обра

зования, в этом году пошли учиться в школу 
рабочей молодежи. Среди них: ремонтники ВРМЗ, 
штукатуры-маляры 31 водосброса Н. Никулина, 
3. Александрова, Л, Гредякина и многие другие,

(в тысячах кубометров 
собственными силами)

СУ-420 110
СУ-419 93,2
СУ-421 22
СУ-418

Недавно ему присвоено по
четное звание ударника 
коммунистического труда. 

I План наш коллектив вы
полняет ежемесячно, а в 
августе мы выполнили поч
ти полтора месячных зада
ния.

С большой любовью к 
делу работает и мой смен
щик Редькин со своим по
мощником Трещиковым. К 
машине мы относимся бе
режно, содержим ее всегда 
в порядке, не допускаем 
поломок, вовремя проводим 
технический уход. Зато и 
машина работает безотказ
но: полтора года без капи
тального ремонта. -

С&ести все простои на 
нуль и выполнить приня
тое обязательство — таково 
общее мнение нашего эки
пажа.

С. КОНДРАШОВ,
старший машинист экскаватора 
5481 мехколонны № 38, ударник 

коммунистического труда.

Выполнение плана по земле субподрядными 
организациями

Севзапморгидрострой 45 94,8
Минречфлот 340 483
Мехколонна № 38 220 223
Дорстрой 7 7,5
Черноморгидрострой 70 80,2
Трансгидрострой 1 мл. 400 926
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С м о т р  о р г а н и з а ц и и  т р у д а  
и использования, машин

Б е з  п р о с т о е в ,  
с полной нагрузкой

Готовя достойную встречу 45-й годовщине 
Октября, новинковские бетонщики продолжают 
трудиться по-ударному. 6 сентября завод выдал 
бетона 641 кубометр. А  вчера ночью смена 
мастера В. Крохина достигла выработки 260 
кубометров.

Без простоев, с полной нагрузкой работали 
в эту смену многие водители второй автоколон
ны. Они доставили весь выработанный бетон на 
объекты. Шофер В. М. Шилов, перевозя бетон 
на третий шлюз, выполнил задание на 300 про
центов. Н. В. Турмасов доставлял бетон на 
шестой шлюз и обеспечил две сменных нормы. 
Водители И. И. Лавренюк и В. Ф . Козлов вмес
то 10 рейсов на четвертый шлюз сделали 16 — 17 
рейсов, а Е. В. Соколов сюда же с полногруз
ным возом приехал 23 раза. По полторы и бо
лее нормы выполнили шоферы А. С. Енин, В. И. 
Пискунов и А. Ю. Торош.

С успехом вас, товарищи водители автома
шин и работники Новинковского бетонного!

В. ЛОГИНОВ, 
секретарь парткома Волгобалтстроя.

Члены экипажа тревожатся
Правильное использова

ние механизмов является 
одним из главных условий 
выполнения в установлен
ные сроки всего объема ра
бот по строительству Вол- 
го-Балтийского водного пу
ти. Мы, члены экипажа 
трехкубового _ экскаватора 
№. 553, хорошо это пони
маем. Экипаж с 10 мая 
1962 года работает на выем
ке и погрузке песка на 
Кандусском карьере для от
сыпки 13 плотины. Мы 
стремимся к тому, чтобы 

44о конца года довести вы
работку экскаватора до 400 
тысяч кубометров, экипаж 
продолжает бороться за 
звание коллектива комму
нистического труда.

Но члены нашего коллек
тива очень тревожатся, что

обязательство наше срыва
ется: за четыре месяца вы
работка экскаватора из-за 
отсутствия транспорта со
ставила 70—80 тыс. кубо 
метров, а за сутки в авгус
те и сентябре экскаватор 
дает 30—50 кубометров из 
задания полторы тысячи ку
бометров за смену.

О простоях такого мощ
ного механизма мы ни раз 
сигнализировали руковод
ство Управления и партком, 
но машин под экскаватор 
автобаза по-прежнему не 
выделяет.

Мы просим ответить ру
ководство Волгобалтстроя, 
почему так продолжается?

По поручению членов экипа
жа

Б. ГЛУПЫ Ш ЕВ,
старший машинист Э—553.

Н о р м а л ь н ы й  б ы т  —  з т о  хор ош ая
производственная работаХорошие нормальные 

жилищно-бытовые усло
вия человека являются 
залогом высокопроизво
дительной и высокока
чественной работы.

Вот почему с первых 
дней текущего года Вол- 
гобалтстрой развернул 
большую работу по 
строительству ж и л о й  
площади и объектов соц- 
бытового и культбы- 
тового назначения для 
удовлетворения потреб
ностей строителей.

За первое полугодие 
текущего года построено 
и введено в эксплуата
цию по Волгобалтстрою 
4555 квадратных метров 
жилой площади при пла
не 4000. За июль и ав
густ построено 2092 квад
ратных метра жилой пло
щади. За 1962 год долж
но быть п о с т р о е н о  
8000 кв. метров жилой 
площади. Этот план бу
дет значительно перевы
полнен коллективом Вол
гобалтстроя.

Из объектов соцбыто- 
вого назначения за 8 ме

сяцев построено, капи
тально отремонтировано 
и введено в эксплуата
цию 8 столовых, 8 мага
зинов, 2 клуба, 2 бани, 
двои детские ясли, 2 
медпункта и др.

Улучшение жилищно
бытовых условий строи
телей положительно ска
залось на росте выра
ботки рабочих, на каче
стве строительно-монтаж
ных работ и общем вы
полнении плана строи
тельно-монтажных работ 
коллективом Волгобалт
строя.

Государственный план 
строительно - монтажных 
работ за восемь месяцев 
в целом по Волгобалтст
рою выполнен на 107,5 
процента. Значительно 
снижена себестоимость 
строительных работ, ка
чество строительно-мон
тажных работ все время 
улучшается.

В целях дальнейшего 
улучшения жилищно-бы

товых и культурно-быто
вых условий строителей 
коллектив Волго-Балта 
до конца года должен 
построить и сдать в экс
плуатацию сверх плана 3 
тысячи кв. метров жилой 
площади и ввести в экс
плуатацию еще три сто
ловых, детский сад, три 
овощехранилища, арте
зианскую скважину и др. 
объекты.

Приняты также энер
гичные меры к резкому 
улучшению работы сети 
общественного питания и 
торгового обслуживания 
строителей.

Повседневная забота 
об улучшении жилищно
бытовых условий строи
телей является первей
шим долгом хозяйствен
ных, партийных, проф
союзных и комсомольских 
руководителей Волго
балтстроя.

В. ЛАПСКЕР,
заместитель начальника 

Управления Волгобалтстроя.

За лучшую организацию
т р у д а
работает семь компле к с н ы х 
бригад. Раскреплены объекты за 
руководящими работниками, что 
способствует решению всех во
просов оперативно.

Но нас очень нервирует транс
порт, говорит тов. Нагорных. Это 
отрицательно сказывается на 
производстве.

Были высказаны также претен
зии к конторе материально-тех
нического снабжения: КМТС не
своевременно обесп е ч и в а е т 
строительными материалами, ма
лой механизацией.

Содокладчик инженер по тру
ду и заработной плате т. Дави
дович и выступившие товарищи 
Вересов, Россиус, Лапскер, Шиль- 
нов и Шевченко отметили, что 
строительное управление №  420 
резко улучшило свою работу. 
Однако в работе управления 
имеются и существенные недо
статки. Еще низок уровень под
готовки инженерно-технических 
работников, не на должной вы
соте организация труда, не B e 

l l  \ СНИМКЕ: на строи- 
П А  тельстве здания Че

реповецкой ГЭС. Так выгля
дела здесь строительная пло
щадка в недалеком прошлом.

Фото М. Гусинского

В поселке Новинки из 
числа строителей есть нема
ло любителей позаниматься

-------------*
Это говорит О

В строительном управле
нии № 418 зачастую непра
вильно организован труд 
рабочих, работающих на 
строительстве и ремонте 
жилых домов. Например, в 
поселке Ребово в некото
рых общежитиях сначала 
производится покраска по
лов, а затем маляры красят

тяжелой атлетикой, но уело 
вия для этого не созданы 
нет помещения для заняти] 
боксом и штангой. Скор! 
зима, некоторыми видам! 
спорта придется заниматься 
в залах, но где они?

Несколько раз молодеж 
обращалась в постройко» 
СУ-421 к тов. Барг, заме 
стителю начальника строй 
управления тов. Антонову 
но...? Немало по этом; 
вопросу дано обещаний ; 
принято решений, а воз I 
ныне там. Не лучше об 
стоит дело с этим вопросо* 
и в ряде других подразде 
ленпй Волго-Балта.

Е. Ф А РБЕР .
* ------------ -

небрежности
окна или производят шту
катурные работы. Неужели 
непонятно рабочим, кото: 
рые трудятся здесь, и руко
водителям этих работ, что 
это говорит о небрежности! 
и безразличном отношении) 
к делу.

Л. ИВАНОВ.
РЕДКО ЛЛЕГИ Я.

На заседании президиума объ
единенного постройкома был за
слушан отчет начальника строи
тельного управления № 420 И.М. 
Нагорных „О состоянии и мерах 
улучшения организации труда в 
СУ—420*.

Докладчик в своем выступле
нии отметил, что строительное 
управление пополнилось инже
нерно-техническими работниками 
и состояние работы должно 
улучшиться. В настоящее время 
работа мастерами планируется, 
контролируется фонд заработной 
платы. Проведена большая рабо
та по подбору людей на долж
ность бригадиров. Проводились 
фотографии рабочего дня. На
пример, была проведена фото
графия рабочего дня по прораб
ству тов. Шпакова, по бетонному 
заводу. Все выявленные простои 
относились за счет виновных.

Большое значение в выполне
нии производственного плана, а 
также улучшения качества работ 
сыграла выдача аккордно - пре
миальных нарядов, а также сли
чение нарядов с формой №  3.

В управлении сейчас создано и

дутся журналы работ. Не см 
идет управление на выдачу 
кордно-премиальных нарядов.

Низок уровень массово - по 
тической работы в коллект» 
нет конкретной наглядной а 
тации. Ни бригадир, ни рабо 
не знают срока заверша 
строительства того или ин( 
объекта. Бездействует и 
стоянно действующее произа 
ственное совещание.

Не придано должного внш 
ния развитию движения за ш 
мунистический труд. Управле) 
насчитывает 26 бригад, а 
звание бригад коммунистичеа 
го труда борется только т| 
за звание ударников коммунис' 
ческого труда не борется I  
один человек, или руководаш 
об этом не знает.

Президиум объединенного if 
стройкома принял решение, о4. 
зывающее начальника СУ-45 
тов. Нагорных совместно с it 
стройкомом устранить отмече» 
ные недостатки в организацк 
труда, намечены конкретные м: 
роприятия по этому вопросу.

Н. СПАССКОВА.


